
VERBALE COMMISSIONE SERVIZI SCOLASTICI 

Incontro del 20 Febbraio 2025 dalle ore 18:15 alle ore 19:30 

PRESENTI : Antonella Cardone - Responsabile dei Servizi Scolastici del Comune di 

Calderara di Reno, Simone Cappelletti – Assessore del Comune di Calderara di Reno, 

Debora Pedretti  - Assistente di Direzione Cucina Centralizzata di Matilde Ristorazione, 

Luana Capponcelli – Assistente di Direzione di Matilde Ristorazione, Margherita Cipolat – 

dietista di Matilde Ristorazione  

Rappresentanza genitori Primaria Collodi di cui la rappresentante della classe 2D Elisa 

Benuzzi e un genitore della classe 2D entrante in commissione mensa, Dell’Orto Liliana - 

Collaboratrice Nido Mimosa, Filomena Insegnante e referente mensa scuola Primaria 

Collodi 

O. d. g 

1. Elezione fra i rappresentanti dei genitori di un Presidente della Commissione servizi 

scolastici 

2. Presentazione del menù relativo alla refezione scolastica, da parte della dietista di 

Matilde Ristorazione, in relazione alle Linee Guida Regionali e Nazionali 

3. Varie ed eventuali 

Apre l’incontro la Responsabile del Servizi Scolastici del Comune di Calderara, Antonella 

Cardone che ringrazia per la partecipazione e sottolinea l’importanza e il grande valore 

della Commissione servizi scolastici, strumento di partecipazione della comunità 

educante. Inizia poi ad elencare quelli che sono i compiti della Commissione mensa e 

come funzionano gli assaggi che possono essere fatti sulle scuole per la valutazione del 

gradimento del menù scolastico.  

Debora Pedretti aggiunge che, normalmente i genitori non devono avvisare quando si 

recano a svolgere gli assaggi, ma nel caso in cui il pasto che vogliono assaggiare sia 

quello di un bambino a dieta, è necessario richiedere a Matilde un’altra porzione. 

Viene eletto il Presidente Commissione Servizi Scolastici, ELISA BENUZZI (scuola Primaria 

Collodi). 

La dietista di Matilde, Margherita Cipolat, inizia la presentazione delle “Pillole di 

Alimentazione”, un documento ricco e dettagliato inerente la Ristorazione scolastica che 

illustra le linee guida nazionali e regionali per la composizione dei menù e altre nozioni 

importanti riguardanti la promozione di corretti stili di vita. La presentazione è consultabile 

anche sul sito di Matilde Ristorazione al seguente link. 

L'educatrice Liliana del Nido Mimosa, insieme ad Antonella Cardone, suggerisce che il 

ragù di pesce e/o quello di carne contengano troppo olio. Debora Pedretti risponde che 

potrebbe essere che, durante la preparazione della loro razione di condimento, la stessa 

venga prelevata dal fondo del pentolone senza essere mescolata abbastanza, 

impedendo che si amalgami correttamente. Debora aggiunge inoltre che farà presente 

al cuoco la segnalazione. 

https://www.matilderistorazione.it/sites/default/files/presentazione_commissione_mensa_2024.pdf


L'insegnante Filomena della Primaria Collodi chiede se sia possibile lavare la frutta prevista 

per la mattinata lo stesso giorno, poiché risulta troppo bagnata e l'acqua che ristagna 

nella vasca potrebbe favorire la proliferazione di muffe. Debora risponde che non è 

possibile lavare la frutta la mattina stessa della somministrazione, in quanto non c'è il 

nostro personale presente nella scuola. Tuttavia, farà presente al personale operante 

all'interno del plesso di scolare la frutta al momento del lavaggio e di tamponarla 

accuratamente per evitare che residui d'acqua rimangano sul fondo della vasca. 

 

Elisa Benuzzi non ha nulla da riportare o segnalare da parte dei genitori, ma ricorda una 

segnalazione avanzata tempo fa da un genitore riguardante la presenza di lische di 

pesce nel merluzzo, per la quale è consapevole della nostra risposta inviata via email. 

Debora risponde che ci siamo scusati con il genitore stesso per la mancata risposta alla 

prima segnalazione e che abbiamo poi risposto, seppur in ritardo, alla seconda 

segnalazione relativa alla presenza di numerose lische. Debora ribadisce che, secondo la 

normativa vigente in materia di pesce deliscato, un prodotto è considerato conforme 

anche se contiene lische, purché queste siano di determinate dimensioni e non superino 

un numero preciso per ogni chilogrammo di prodotto. Per tale motivo, è molto utile 

ricevere informazioni dettagliate, poiché per procedere con una segnalazione formale di 

non conformità al fornitore, è necessaria una comunicazione tempestiva che indichi il 

numero e le dimensioni delle lische trovate, possibilmente accompagnata da 

documentazione fotografica o, se possibile, dalle stesse lische. 

L'eventuale ritrovamento di lische, se limitato al numero e alle dimensioni previste dalla 

normativa, non costituisce un'indicazione di non conformità. La maestra Filomena 

aggiunge che, effettivamente, fino a dicembre erano arrivate diverse segnalazioni sul 

ritrovamento di lische, ma che, dopo aver cambiato referenza, i problemi sono stati 

drasticamente ridotti. 

Antonella Cardone ricorda che in data 15 Aprile 2025 alle ore 18.00 si terrà la riunione 

della seconda commissione mensa presso la sede di Matilde Ristorazione (via S. Pertini, 2 

Sant’Agata Bolognese) e invita tutti i genitori ed interessati a parteciparvi con l’obiettivo 

di mostrare il lavoro quotidiano degli operatori della cucina nella preparazione dei pasti, 

conoscere gli alimenti utilizzati nella preparazione e assaggiare un pasto prodotto durante 

la riunione.  

La maestra Filomena della Primaria Collodi aggiunge che il pollo gratinato risulta spesso 

secco. Debora risponde che ciò dipende molto dalla posizione delle teglie all’interno del 

mantenitore, essendo una preparazione non eseguita al momento. Debora aggiunge 

che farà presente al cuoco questa problematica. 

La maestra Filomena chiede se sia possibile inserire lo yogurt in concomitanza con il 

prodotto secco che, una volta al mese, viene somministrato al posto della frutta. 

Insieme ad Antonella Cardone, si è deciso di somministrare metà pane insacchettato e 

metà sfuso per le Primarie di Calderara, al fine di evitare il grande spreco di pane. In 

questo modo, il pane in eccesso potrà essere portato a casa dai bambini che lo 



desiderano oppure essere anche restituito alla struttura che lo consegnerà alle ONLUS, 

considerando sempre di tenere qualche panino insacchettato per i bambini del posticipo 

La riunione si conclude alle ore 19.30 

 

 

 

 


